



## Schulinformation Nr. 4

---

21. Juli 2025

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen. Der geplante Umzug unserer Schule in den Neubau kann in den Sommerferien nicht stattfinden. Leider kam die Nachricht so spät, dass es uns nicht mehr möglich war, Projekttag zu planen. In den Klassen werden die Klassenleitungen natürlich Sorge dafür tragen, dass Ihre Kinder einen schönen Schuljahresausklang haben.

Neben den Vorbereitungen auf den Umzug in den Neubau prägt die anstehende Schulgesetzänderung unsere Arbeit als Kollegium. In verschiedenen Arbeitsgruppen planen wir die Umsetzung der neuen Fächer. Insbesondere das Projekt zur Demokratiebildung und Nachhaltigkeit sowie die schulinterne Umsetzung des Projekts „Zeig was Du kannst“ erfordern viel Vorbereitung. Wir freuen uns darauf, unsere Vorbereitungen dann auch im kommenden Schuljahr zu realisieren.

### Letzter Schultag 2025

In der ersten Stunde findet für alle Schülerinnen und Schüler ein ökumenischer Gottesdienst statt. Die zweite Stunde verbringen die Klassen mit Ihren Klassenleitungen. Hier werden auch die Zeugnisse ausgeteilt.

Zum Abschluss des Schuljahres gehen wir alle gemeinsam zu einer Schulversammlung in die große Halle, bei der es vielfältige Programmpunkte geben wird. Neben künstlerischen Darbietungen werden auch Schülerinnen und Schüler geehrt, die sich außerhalb schulischer Leistungen besonders engagiert haben. Außerdem werden in diesem Rahmen einzelne Kollegen\*innen verabschiedet – dazu mehr im nächsten Punkt.

Der Schultag endet nach der 4. Stunde.

### Verabschiedungen zum Schuljahresende

Am Ende dieses Schuljahres verabschieden wir uns von einigen Kolleg\*innen der Ruth-Cohn-Schule. So gehen Frau Welz und Herr Holderer in den wohlverdienten Ruhestand. Wir wünschen ihnen alles Gute und danken für alles, was sie für die Schulgemeinschaft geleistet haben. Herr Holderer hat als Konrektor der Alemannenschule und als Schulleitungsmitglied in der Verbundschule über Jahre die Schulentwicklung in beiden Schulen mit viel Herzblut und Engagement begleitet. Seiner Arbeit verdanken wir alle ganz ganz viel. Wir werden ihn sehr vermissen.

Auch Frau Ganter und Herr Wagner werden die Ruth-Cohn-Schule verlassen. Wir wünschen Ihnen an deren neuen Wirkungsstätten ebenfalls alles Gute und sagen: Danke! Frau Ganter wird vielen durch unzählige tolle Chorauftitte in Erinnerung bleiben.

Unsere beiden Lehramtsanwärter haben ihre Prüfungen erfolgreich absolviert. Dazu gratulieren wir! In der Folge heißt es für uns aber auch: wir verabschieden Frau Oberle und Herrn Rabaschus und wünschen alles Gute.

Neu im Team werden wir unsere beiden Lehramtsanwärterinnen Frau Gutmann und Frau Dufner-Sarsour haben.

Außerdem kommt eine Lehrkraft für die Fächer Physik, Mathematik und Sport neu zu uns ins Team.

### Schulplaner 2025/26

Die Vorbereitungen für das neue Schuljahr sind bereits angelaufen. Auch im nächsten Schuljahr wird es einen Schulplaner geben. Damit führen wir die bewährte Form der Kommunikation zwischen Schule und Elternhaus fort. Der Schulplaner ist für alle Schülerinnen und Schüler der Stufen 5-10 verbindlich. Dank des großartigen Einsatzes des Fördervereins betragen die Kosten lediglich 2,50 €. Wir werden diese – zusammen mit weiteren Unkostenbeiträgen für Verbrauchsmaterial - im neuen Schuljahr einsammeln.

Im neuen Schuljahresplaner finden Sie dann auch die bereits überarbeitete Hausordnung für den Neubau der Ruth-Cohn-Schule. Sie tritt natürlich erst mit dem Umzug in Kraft. Auch Raumnummern sind schon auf den Neubau ausgelegt. Am besten heben Sie den diesjährigen Schuljahresplaner auf. Dann haben Sie für beide Schulgebäude die Informationen im Überblick.

Der Förderverein sucht immer auch neue Mitstreiterinnen und Mitstreiter! Wir würden uns freuen, wenn Sie im neuen Schuljahr die wertvolle Arbeit durch Ihre Mitgliedschaft unterstützen.

### Beginn nach den Sommerferien

Nach den Sommerferien beginnt der Unterricht wieder am Montag, den 15.09.2025 um 07:45Uhr. In der ganzen ersten Schulwoche endet der Unterricht bereits nach der 5. Stunde. Voraussichtlich findet in der ersten Schulwoche auch ein Schulgottesdienst statt. Wir informieren Ihre Kinder rechtzeitig darüber.

Unsere neuen fünften Klassen begrüßen wir dann am Mittwochnachmittag zusammen mit ihren Eltern. Wir dürfen insgesamt vier neue Klassen begrüßen – eine Klasse im WRS-Zug und drei Klassen im RS-Zug. Der Förderverein kümmert sich dankenswerter Weise um die Bewirtung bei der Einschulung.

Achten Sie bei Ihrer Urlaubsplanung für das Schuljahr 2025/26 auf die Ferientermine; der Ferienplan ist auf unserer Homepage einsehbar. Wir dürfen keine Beurlaubungen im direkten Anschluss an die Ferien aussprechen! Unentschuldigtes Fehlen müssen wir zur Anzeige bringen. Bitte sehen Sie von Anfragen zur Ferienverlängerung ab.

Wir wünschen Ihren Kindern einen erfolgreichen Endspurt und Ihnen allen einen schönen und erholsamen Sommer!

Mit den besten Grüßen aus der Ruth-Cohn-Schule  
Evelyn Heeg Karin Oehler Kerstin Koppa Klaus Holderer